



An das Gartenbauamt des Baureferats der LH München

Antrag: Ostseite des Skateparks am Hirschgarten begrünen

Beschluss

Der BA 9 bittet das Baureferat (Gartenbau), die Betonwand an der Ostseite des großen Skateparks am Hirschgarten im Engasserbogen mit wildem Wein oder ähnlichen Rankgewächsen zu begrünen.

Begründung

Die Rückseite der Skateranlage ist eine riesige graue Betonfläche und wirkt in der Hirschgarten-Parkanlage wie ein massiver Fremdkörper.
Eine (immergrüne) insektenfreundliche Bepflanzung wäre an der Stelle ohne große Kosten möglich.

Initiative: Barbara Marc